

日本でも注目の都市
マイアミへのフライト

〔・○・〕

アラ社長の夢の街マイア 不動産投資事

卷之四

くマイアミを紹介するテ
レビ番組が放映されてい
るらしい。マイアミ不動
産の活況について質問を
受けるコーナーが多くなつ

一通り現在の市況をお話させていただくと、ほとんどの人がマイアミへの渡航を具体的に検討される。不動産投資のため

ミヅーチや少し足を伸ばしてキーウエストへの観光を希望されることが多いため、投資ツアーや市内観光やマイアミならではの食事ができるレスランを組み込みよう。

そんな中、今回は毎回質問を受けるマイアミへのフライ特集してお伝えしましょう。

行便は現在のこと、存在しない（最近、韓国系のエアラインで直行便運航の噂がある程度）。したがって成田、羽田、セントレー

マニマニ

換えは必須、中継地点で休憩や観光も

関西などの主要空港から米国の主要都市へ飛び、乗り継ぎをしてマイアミにたどり着くことになる。ドアツードアで約1日を要すると考えておけば無難だ。14時間（サマータイムは13時間）の時差があるため往路は出発した同日に、復路は1日プラスをすることに注意する必要がある。

費用は往復エコノミークラス（燃油サーチャージ込み）で12万円台と想像よりも安いという印象を持たれことが多い。ビジネスクラスでは70万円前後となる。

差ボケが辛いと言われるが、確かに私の経験からしてもその現象は明らかだ。投資ツア

日本においてセミ・シテルの
移動時間は強い睡魔に襲撃
われて殆んどの人が寝落ち
ちしてしまふ。アメリカ
人の友人などは睡眠薬や
ハーブ系の垂涎導入剤を

ハーフの睡眠を人為を使って機内でぐっすり眠り、快適に過ごす。これも一つの工夫である。

また、ホノルル経由といふ方法もある。

通常格安航空券でもトランジット先で一度、ストップオーバーが認められる。したがって日本→ホノルル→ロサンゼルス→マイアミというルート

をたどり、中継地点で宿泊して休憩を取りながら時差調整もするというのもお勧めだ。昨日はワイヤーキキーピーチ、今日はサンタモニカピーチ、明日は

マイアミビーチとアメリカのベストビーチを楽しむことも可能である。

や自由の女神像の観光を楽しむルートもお勧めである。

これがアーヴィング・シラードによる「アーヴィングの過疎料金も発生しないため、この二つのアメリカの主要都市に滞在する」とも述べる。マイアミの

旅は日本から一番遠い
アメリカならではこそ
工夫次第で楽しめるの
である。（小原隆浩）